

Ainsi parlait Zarathoustra

13 Nuits / 14 Jours

<i>Jour</i>	<i>Ville</i>	<i>Détails</i>
1	Paris Téhéran	Arrivée à Téhéran. Accueil a l'aéroport et transfert à l'hôtel. Nuit à Téhéran
2	Téhéran	Visite du musée archéologiques et musée Abgineh du verre, du cristal et de la céramique Nous y découvrirons une très belle collection d'objets, allant de l'époque achéménide jusqu'au XIXe siècle. Puis visite du palais Golestan (palais des roses) ainsi que de ses jardins qui datent de l'époque qâdjâr. Il servit autrefois de résidence aux rois qâdjârs. Nuit à Téhéran
3	Téhéran Yazd	Ce matin va consacrer à la connaissance avec le monde de l'art iranien en visitant le musée Reza Abbasi qui présente une collection aux styles artistiques variés. Transfert vers l'aéroport pour le vol vers Yazd. Nuit à Yazd
4	Yazd	Départ pour Yazd. Nous verrons le temple «Ateshkade», toujours en activité, où le feu sacré brûle en permanence ainsi que les tours du silence «Dakhameh», grandes constructions à ciel ouvert où étaient exposés les corps des morts. Visite du musée merveilleux de l'eau et le jardin de Dolat Abad. Nous visiterons par la suite les mosquées du Vendredi. Nuit à Yazd
5	Yazd Pasargades  Shiraz	Départ pour Shiraz. Avant l'arrivée à Shiraz, visite de Pasargades, ancienne Capitale durant la dynastie achéménide, visite du tombeau de Cyrus 1er dit le Grand. Arrivée à Shiraz, la ville des poètes et des amoureux, C'est la ville des grands poètes iraniens Saadi (au XIIIème siècle) et Hafez (au XIVème siècle). Shiraz n'exhibe pas de grandes mosquées mais égraine de magnifiques monuments du XVIIIème siècle au charme subtil et sublime. Nuit à Shiraz.
6	Shiraz Persépolis	Persépolis est le plus fameux des sites archéologiques iraniens, par son étendue bien-sûr, mais aussi par la monumentalité des édifices. Ville construite par Darius Ier, elle devait représenter la puissance des souverains achéménides et l'extraordinaire diversité de l'Empire qui s'étendait de l'Égypte et l'Asie Mineure à la vallée de l'Indus. Non loin de là se trouve Naqsh e Rajab. Nous y découvrirons, à travers les bas-reliefs, les cérémonies d'investiture

	 Shiraz	des souverains sassanides. Nous nous rendrons ensuite à Naqsh e Rostam, où les tombeaux de Darius Ier et de ses trois successeurs furent creusés dans les falaises. Nuit à Shiraz.
7	Shiraz	<p>Aujourd'hui, on va visiter Shiraz. On commence par Bagh-i Eram, jardin planté de magnifiques cyprès, a été édifié au XIXe siècle un palais qâdjâr.</p> <p>Nous passerons devant le mausolée de Shah Chéragh (<i>visite extérieure</i>) et tombeau de Saadi.</p> <p>La journée se terminera avec la visite de la mosquée Nasir ol Molk et Bazar de Shiraz.</p> <p>Nuit à Shiraz.</p>
8	 Shiraz Isfahan	<p>Tôt le matin départ par la route vers Isfahan. En cours de route, arrêt et visite du site d'Izadkhast, complexe composé d'un caravansérail, d'une mosquée et d'une forteresse. Le tout construit dans différentes époques et différents styles.</p> <p>Arrivé à Isfahan en fin d'après-midi. Nuit à Isfahan.</p>
9	Isfahan	Nous commencerons notre découverte par les quartiers nord de la ville, l'Ispahan "pré-safavide", pour visiter la mosquée du Vendredi, la plus ancienne de la ville, Puis nous nous rendrons dans le quartier arménien de Djolfa visiter l'église arménienne de Vank, dont l'architecture du XVIIe siècle témoigne de l'importance de la communauté arménienne à cette époque en Iran. Ensuite nous longerons les bords du Zayandeh-rud, le fleuve qui traverse Ispahan, jusqu'aux ponts les plus fameux de la ville : le pont Sharestan, le pont aux trente-trois arches, et le plus célèbre d'entre eux, le pont de Khaju. Nuit à Ispahan.
10	Isfahan	Cette deuxième journée à Ispahan sera consacrée tout d'abord à la visite du palais de Tchhel Sotun, le « pavillon des quarante colonnes » situé dans l'ancien parc royal. Notre découverte du cœur de la ville nous conduira à Meydan e Imam, le centre de la nouvelle ville créée par Chah Abbas au début du XVIIe siècle. A l'est de la place se trouve le palais Ali Qapu, centre du pouvoir safavide réputé pour son salon de musique. Face au palais, la mosquée Lotfollah dresse sa coupole, la mosquée est considérée par beaucoup et mosquée de l'Imam, chef-d'œuvre absolu de l'art islamique. En fin de journée, temps libre pour flâner dans le bazar. Nuit à Ispahan.
11	 Isfahan Natanz Abyaneh	Départ pour la visite de Natanz, la mosquée de Jame. On continue la route vers vers le village historique Abyaneh Nuit à Abyaneh

<p>12</p>	<p>Abyaneh</p>  <p>Kashan</p>	<p>Départ d'Abyaneh vers Kashan. Nuit à Kashan</p>
<p>13</p>	<p>Kashan</p>  <p>Téhéran</p>	<p>Ce matin nous découvrirons au cours d'une promenade dans le jardin persan Bagh-E-Fin, où un pavillon a été transformé en musée archéologique. La maison Borujerdi, d'époque Qâdjâr, présente une très originale tour du vent à six faces, percée d'ouvertures d'aération semblant être des fenêtres. On continue la route vers Téhéran.</p>
<p>14</p>	<p>Téhéran</p> <p>Paris</p>	<p>Transfert à l'aéroport et vol de retour pour Paris.</p>